
Déferlantes à CERET : à quoi joue le Maire de CERET ? 

Au mépris des élus municipaux et communautaires qui n'ont pu examiner le dossier des 
Déferlantes ce vendredi 29.01 (annulation au dernier moment de ces réunions) comme prévu 
initialement, c'est le grand déferlement médiatique dans les médias sur l'arrivée du festival des 
Déferlantes à CERET. 

Chers cérétans et habitants des communes appartenant à la communauté de communes, ayez 
bien conscience que vos élus sont mis devant le fait accompli et que, financièrement, l'arrivée 
des Déferlantes à CERET sera lourde de conséquences pour les budgets locaux concernés, 
autrement dit pour nos impôts. 

Aucune étude d'impact n'a été présentée jusqu'alors, ce qui semblerait élémentaire avant 
d'examiner et de finaliser un tel dossier, alors que le Maire d'Argelès, commune qui accueillait 
jusqu'alors ce festival, s'est répandu dans les médias en stigmatisant le coût très élevé pour sa 
commune de ce festival pour des retombées très faibles... 

Voici nos remarques à chaud adressées au Maire et aux conseillers municipaux de CERET, ce samedi, à la 

lecture de l'Indépendant. 

" Bonjour, 

Permettez-moi de faire remarquer que ce dossier est mené au mépris de la représentation 
citoyenne. Il faut lire l'Indépendant de ce jour pour avoir une connaissance de ce dossier très 
ambitieux. Je ne comprends, dès lors, toujours pas l'annulation de la réunion du conseil 
municipal et de celle du conseil communautaire d'hier. 
 

Notre groupe pourrait être favorable à la participation de la commune à cette opération 
mais pas aux conditions proposées dont la plus inquiétante est la location du parc pour 70 
000 euros / an sur 18 ans par bail emphytéotique alors que l'organisateur du festival 
s'engage pour 5 ans ! Pourquoi ne pas passer un simple bail sur une durée plus courte. Nous 
avons saisi M. le Maire sur de nombreuses autres questions. 

 

Nous sommes évidemment favorables à ce que ce site merveilleux revive mais pas à 
n'importe quel prix car c'est de nos impôts dont il s'agit. 

 

Bien à vous. 

 

Patrick PUIGMAL 

Groupe CERET ENSEMBLE 
Conseiller Municipal de CERET 
Conseiller Communautaire Cté de Cnes du VALLESPIR" 
 


